Les chasseurs jurassiens ont œuvré pour le bien de la nature

Deux chantiers d'envergure visant à l'amélioration du milieu naturel ont été récemment entrepris par la corporation des chasseurs jurassiens.

Création de biotopes humides

biotope humide.



Dans le cadre des journées de travail en faveur du patrimoine naturel que les chasseurs jurassiens effectuent chaque année, un biotope humide a vu le jour à Montmelon-Dessous.

Trois points d'eau ont été aménagés dans un ancien piège à graviers sur le ban de la commune de Montmelon-Dessous. Dans un premier temps les chasseurs ont procédé à la préparation de la surface par défrichement et par la suite une entreprise spécialisée a entrepris l'aménagement de trois mares de différentes

profondeurs. Ces mares ont été conçues par les chasseurs jurassiens avec l'appui de l'association pour l'étude et la protection des amphibiens et des reptiles (KARCH).

Ces aménagements offriront un milieu de vie favorable à la faune en général et plus particulièrement aux amphibiens tels que la Grenouille rousse, le Crapaud accoucheur voire la Salamandre tachetée. Il est à relever que les chasseurs jurassiens s'engagent également à réaliser l'entretien futur de ce

Contribution au plan spécial cantonal Périmètre Réservé aux Eaux "PRE"

Dans le contexte de la réalisation du plan spécial cantonal "Périmètre Réservé aux Eaux", ce sont un millier d'arbustes qui ont été plantés par les chasseurs en bordure du Doubs dans le secteur d'Ocourt. La contribution des chasseurs à la création de ce corridor de verdure n'a pas vraiment de lien cynégétique direct. Cette amélioration des berges du cours d'eau sera surtout bénéfique à la faune piscicole.

Les deux réalisations précitées sont des exemples concrets illustrant que **"les chasseurs sont dans la nature pour la nature".**



Période sensible pour la faune sauvage

Le mois d'avril coïncide avec le début de la période des mise-bas. De nombreuses espèces d'oiseaux construisent leur nid soit directement au sol ou dans les branches basses des buissons. Les nouveau-

nés des petits mammifères tel que hérisson, martre, hermine, fouine, etc... sont également très vulnérables en cette saison. Les chevrettes mettent bas dans les herbages parfois pas très éloignés de chemin.

Nous ne pouvons donc que vivement recommander à tous les propriétaires de chiens de tenir leurs compagnons à quatre pattes en laisse lors de leurs promenades dans la nature.

Tous canidés possèdent un instinct de chasseur qui peut très vite se réveiller au détriment de la faune juvénile.



La FCJC et la faune sauvage vous remercient pour votre compréhension.